

Eine rauschende Ballnacht

„Wetten, dass...“ als Einlage beim Burschenball

Roding. (jh) Die Rodinger Burschen und ihre Gäste haben beim Rodinger Burschenball Ausdauer und Feierlaune unter Beweis gestellt. Alexandra Kerscher, die strahlende Ballkönigin, und Michael Engl, der Vorsitzende des Vereins, haben der gesellschaftlichen Veranstaltung ihren Stempel aufgedrückt.

Der erste Höhepunkt des Balles (wir berichteten bereits) war der Ordenswalzer. Ballkönigin Alexandra und viele weitere junge Damen bekundeten ihre Sympathie, indem

sie jungen Männern Orden am Revers befestigten.

Als Einlage unterhielt in diesem Jahr ein Sketch nach der Devise von „Wetten dass...“. Auf einer Bank saß die Prominenz und Michael Engl als Thomas Gottschalk sowie Tom Schoierer als Michelle moderierten gekonnt.

Ein außergewöhnlicher Männer-Tanz, eine Faschingszeitung mit reichlich Szene-Neuigkeiten sowie der Fürst von Thoren waren weitere unterhaltsame Programmpunkte beim Rosenmontagsball.



Tom Schoierer als Michelle und die Prominenz auf der Couch (von links) MdL Dr. Gerhard Hopp, TC-Präsidentin Hannelore Bergfeld, Festwirt Jupp Brantl.